



Los alumnos de los cursos de "Técnicas de Orfebrería Avanzada" y "Técnicas de Joyería" de la Escuela de Orfebres de Coya, recibieron sus diplomas.



Escuela de Orfebres de Coya concluye el año con 29 nuevos artistas del cobre

Un total de 440 horas invirtieron 29 alumnos de la Escuela de Orfebres de Coya quienes terminaron exitosamente los cursos: "Técnicas de Orfebrería Avanzada" y "Técnicas de Joyería", gracias a la unión de esfuerzos de Corporación Pro O'Higgins, Codelco Chile división El Teniente y Sence que hacen "la magia" para que este reconocido espacio de formación gratuito, mantenga sus puertas abiertas desde hace 23 años.

La capacitación de la Escuela de Orfebres de Coya es financiada por las Becas Laborales Sence, provenientes de los excedentes de capacitación de Codelco Chile División El Teniente y Pro O'Higgins se encarga de articular, impulsar y acompañar la formación de los aprendices.

Fue así como 14 alumnos provenientes de las comunas de Machalí, Rancagua, Codegua, Coltauco, Graneros y Doñihue, cumplieron con sus 240 horas del curso de Orfebrería Avanzada recibiendo sus respectivos diplomas.

A ellos se sumaron 15 artistas del cobre de las comunas Machalí, Rancagua, Coinco, Doñihue, Rengo y San Vicente de Tagua Tagua que recibieron sus reconocimientos al cumplir con las 200 horas de formación del curso de Joyería. El gerente general de Corporación

Pro O'Higgins, Braulio Guzmán, en la ceremonia, agradeció el trabajo interinstitucional que le ha permitido a la Escuela de Orfebres de Coya, consolidarse y permanecer vigente.

"Hace 23 años que abrimos las puertas de este lugar sin saber lo que iba a ocurrir después, solo sabíamos que había varias instituciones que nos estábamos co inspirando para que esto resultara", Guzmán destacó que la motivación persiste y es, "crear oportunidades para el desarrollo social, en eso pensamos cuando abrimos la Escuela. Aprender un oficio que signifique el desarrollo e inclusión de personas que quieren mejorar sus condiciones", aseguró el gerente general de Pro O'Higgins.

La ceremonia contó con la presencia de Francisco Allán, consultor de comunidad en Codelco División El Teniente, quien indicó que este programa, "es parte del lineamiento estratégico que tenemos de apoyo a la comunidad con énfasis en valor social orientado a la mejora de las condiciones de vida de las personas. La Escuela es una base fundamental dentro de la localidad de Coya para ejecutar estas acciones destinadas a que las personas puedan desarrollarse", explicó Allán.

El apoyo y acompañamiento de Sence ha sido una pieza fundamental. Carlos Cantero, represen-

tante de Sence región de O'Higgins, explicó que los recursos invertidos provienen de los excedentes de la franquicia tributaria de la empresa Codelco Chile, "nosotros (Sence) controlamos que los recursos sean bien utilizados, es nuestro rol como Servicio, transformar estos recursos en capacitación", señaló.

Cantero asintió que la formación de la Escuela, "permite cambiar vidas, en el caso particular del taller de orfebrería sirve no solo para aprender un oficio, sino que el trabajo que hacen es tomar el metal en bruto y transformarlo en una joya que es una maravilla. Esto beneficia y enriquece a las personas".

ESCUELA DE ORFEBRES, UN AMBIENTE DE AMISTAD Y APRENDIZAJE

Militza Tamara Solange Rodríguez, de la comuna de Graneros, egresada del curso de Orfebrería Avanzada, valoró la enseñanza sin dejar de lado, los importantes lazos de amistad que se construyen durante el proceso de formación.

"Esto es un tema familiar para nosotros, somos un grupo amoroso y contenedor. Acá se forma otra vida, el profesor te enseña y sabe muchas cosas; nos presiona para que saquemos lo mejor de cada uno. Estoy muy feliz con esta

Codelco Chile división El Teniente destina sus excedentes de capacitación a Becas Laborales Sence, contribuyendo a que Pro O'Higgins mantenga vigente este emblemático lugar.



Carlos Cantero, representante de Sence región de O'Higgins y Ramón Arrau, director honorario de Corporación Pro O'Higgins, acompañaron la entrega de diplomas a los nuevos orfebres.

oportunidad", dijo Militza.

Para Manuel Pinto Orellana, proveniente de Rengo y egresado del curso de Joyería, sus 72 años y los nietos, fueron la motivación para aprender más.

"Me motivé a hacer el curso por mis nietos, soy mecánico indus-

trial y fabrico piezas, pero nunca tan pequeñas y con tanta dedicación. Las clases son muy buenas, el profe es un gran maestro. Lo aprendido es inigualable a lo que yo sabía. Hice todos los cursos y me enamoré de este oficio", expresó.